



Inner Wheel Club Markgräflerland Distrikt 86

Unser Club wurde 1993 gegründet und hat aktuell 38 Mitglieder. Inner Wheel ist politisch neutral, konfessionell nicht gebunden und fühlt sich folgenden Zielen verpflichtet:

- Freundschaft
- Soziales Engagement
- Internationale Verständigung

International Inner Wheel

ist die weltweit größte Frauenorganisation mit mehr als 108.000 Mitgliedern in rund 104 Ländern auf fünf Erdteilen.

Unser Engagement:

Mit dem Erlös unserer Aktivitäten unterstützen wir folgende regionale und internationale Sozialprojekte:

- Wohnungslose Müllheim
- Dekan Doleschal-Haus
- Frauenberatungsstelle Lörrach
- Autonomes Frauenhaus Lörrach
- Flüchtlingshilfe Badenweiler
- Behindertenhilfe HALE/Tansania
- Distriktprojekt Seelow – der „Blaue Bus“
- Studiengeld für Rania in Jordanien

Für mehr Infos zu unseren Projekten und unserer Clubarbeit besuchen Sie doch gerne unsere Homepage:

innerwheel-markgraeflerland.de



Wenn Sie uns unterstützen möchten, freuen wir uns über Ihre Spende auf folgendes Konto:

Förderverein Inner Wheel Markgräflerland e.V.

Sparkasse Markgräflerland Müllheim

IBAN: DE75 6835 1865 0108 4232 11

BIC: SOLADES1MGL

Stand: 01.07.2022